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Encerramento em grande 
estilo marca primeira 

semana do Jaguariúna 
Rodeo Festival 2024

Centro de 
Cultura 
Caipira 

recebe mais 
uma edição 
do ‘Café com 
Viola’ neste 
domingo 

(29)
O Centro de Cultura 

Caipira de Jaguariúna, lo-
calizado na antiga Estação 
de Guedes, será palco de 
mais uma edição do tradi-
cional evento “Café com 
Viola” neste domingo, dia 
29 de setembro. A pro-
gramação contará com a 
apresentação da Orquestra 
de Violeiros de Jaguary, a 
partir das 10h, com entrada 
gratuita.
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 Inauguração da nova sede da 232ª 
Subseção da OAB de Jaguariúna e 

Santo Antônio de Posse é celebrada 
com presença de autoridades
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As contas de 2022 da 
Prefeitura de Jaguari-
úna foram aprovadas 
pelo Tribunal de Con-
tas do Estado de São 
Paulo (TCE-SP). O pa-
recer favorável do ór-

gão responsável pela 
昀椀scalização e controle 
昀椀scal e orçamentário 
dos municípios e do 
Estado foi emitido em 
sessão plenária do TCE 
na última terça-feira, 

dia 24 de setembro. As-
sim, a gestão do prefeito 
Gustavo Reis obteve a 
aprovação de todas as 
contas da Prefeitura de 
Jaguariúna julgadas até 
o momento pelo TCE-

-SP. O Tribunal já jul-
gou e aprovou as contas 
da Prefeitura de 2017, 
2018, 2019, 2020, 2021 
e agora 2022.
Além de ter todas as 
contas aprovadas pelo 

órgão de 昀椀scalização 
dos municípios, a atu-
al gestão da Prefeitura 
de Jaguariúna também 
obteve, em 2020, 2021 
e 2023, a nota máxima 
no índice CAPAG do Te-

souro Nacional, do go-
verno federal, que ava-
lia diversos aspectos das 
昀椀nanças públicas e a ca-
pacidade de pagamento 
dos estados e municí-
pios de todo o País.

TCE aprova contas da Prefeitura de 
Jaguariúna 

A primeira semana do 
Jaguariúna Rodeo Fes-
tival 2024 terminou em 
clima de festa neste sába-

do, 21 de setembro, com 
shows inesquecíveis de 
grandes nomes da música 
sertaneja.

Na noite de 25 de se-
tembro, a 232ª Subseção 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) celebrou 

a inauguração de sua 
nova sede em um evento 
que reuniu grandes au-
toridades e membros da 

advocacia local. Na oca-
sião também foi inaugu-
rada a Nova Galeria de 
Presidentes.

Beira Rio e 
Botequim 
fazem a 
final da 

Taça Prata 
do Futsal 

Amador de 
Jaguariúna 

neste 
sábado

Projeto “Sambas 
de Terreiro” na 11ª 
Feijoada do Bem
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O Projeto “Sambas de 
Terreiro” idealizado e pro-
duzido pela Schimoneck 
Produções Culturais tem 
como objetivo enaltecer a 
origem dos sambas e canti-
gas de roda, trazidas pelos 
ancestrais, recuperar e 

preservar a representativ-
idade das comunidades de 
terreiro, desmistificando 
a intolerância com obras 
marcantes, mantendo a 
reverência sagrada que 
vem de dentro dos ter-
reiros através do Samba

As equipes do Beira Rio 
e Botequim Futsal farão a 
grande 昀椀nal da Taça Prata 
do Campeonato Munici-
pal de Futsal Amador de 
Jaguariúna neste sábado, 
dia 28 de setembro, às 
15h, no Ginásio do Azu-
lão.
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Consultando o jornal 
“A Comarca” de Mogi-
-Mirim de 19/03/1944, 
nota-se a publicação de 
um artigo escrito pelo 
correspondente de Ja-
guari. O artigo tem por 
título “JAGUARITÉ” e 
o correspondente pôs 
como subtítulo “Notas 
Históricas”. A princí-
pio, pelo que sabíamos 
havia uma estação fer-
roviária inaugurada em 
1875, às margens do 
Rio Jaguary. Daí de-
signar-se o local como 
Estação de Jaguary. 
Os fazendeiros, barões, 
criaram a Companhia 
Mogiana a fim de que 
o trem de ferro viesse 
buscar o café. Perce-
bendo o progresso, o 
Cel. Amâncio Bueno faz 
de parte de suas terras, 
Fazenda Florianópolis, 
um empreendimento 
imobiliário, fundando a 
“Villa Bueno” em 1894. 

Ambos os títulos: Es-
tação de Jaguary e Villa 
Bueno designavam 
este local pertencen-
te a Mogi-Mirim. Com 
seu prestígio político 
de chefe republicano 
consegue elevar a vila à 
categoria de Distrito de 
Paz de Jaguary em 05 
de agosto de 1896. Era 
Presidente da Provín-
cia de São Paulo, Ma-
noel Ferraz de Campos 
Salles. Em 1943, em 
virtude de existirem 
outras localidades com 
o nome Jaguari houve 
necessidade de alterar 
o nome. Para tanto foi 
designada uma Comis-
são Revisora Municipal 
que propôs a troca do 
nome Jaguari por Ja-
guarité. 

Naquela época era 
Diretor do Grupo Esco-
lar o Professor Oscar de 
Almeida, orador, escri-
tor, poeta. Era Subpre-
feito o farmacêutico 
Lauro Navarro. O Páro-
co era Nazareno Maggi. 
O médico era Dr. Deo-
doro Reis, conhecido 
como Dr. Baiano. Era 
literato e orador. O “Di-
ário Oficial do Estado, 
na sua edição de 13 de 
novembro de 1943, pu-
blicou o “Quadro Geral 
da Divisão Territorial 
do Estado de São Pau-
lo.” Nele deve ter sido 
constatada a homoní-
mia: nomes iguais. O 
correspondente de “A 
Comarca” prossegue 
em seu artigo declaran-
do que a comissão pro-
curou localizar o primi-
tivo Jaguary, naquela 
data de então, Jagua-
rité, como a comissão 
pretendia. 

Para tanto consul-
tou-se no Departa-

mento do Arquivo do 
Estado, os maços da po-
pulação de Mogi-Mirim 
de 1765 a 1850. O Bair-
ro de Jaguari, aparece 
pela primeira vez, no 
Caderno de Recensea-
mentos de 1780. Con-
tava o Bairro naquela 
época com apenas 8 fó-
gos (sedes residenciais) 
e 76 moradores, entre 
chefes de família, suas 
mulheres, filhos, agre-
gados e escravos. Este 
importante documento 
denomina todos os fa-
miliares contados. Em 
26/03/1944  “A Comar-
ca” noticia: “JAGUARI 
passará a ser JAGUA-
RIÚNA e não JAGUA-
RITÉ”. E acrescenta: 
“De acordo com o pro-
jeto de Divisão Judici-
ária e Administrativa 
do Estado, publicado 
pelo “Diário oficial”, de 
21 do corrente, o nome 
assentado para subs-
tituir o da vila de Ja-
guari, deste município 
(Mogi-Mirim) é Jagua-
riúna que quer dizer 
“Oncinha Preta,negra 
ou escura e onça do rio 
negro.” 

“A Comarca” comen-
ta que esse nome é equi-
valente a “Jaguarauna,” 
que, em Teodoro Sam-
paio, quer dizer “Onça 
preta, o tigre”. E arre-
mata: _ “Assim a antiga 
Vila Bueno (que seria 
o nome mais indica-
do, como homenagem 
ao saudoso Amâncio 
Bueno, incentivador de 
seu progresso), ficará 
doravante com a deno-
minação de Jaguariúna 
(1º/01/1945). Se con-
tarmos os anos noticia-
dos do Velho Jaguary, 
(de 1780) estamos com 
236 anos de História. 
O historiador Dr. José 
Eduardo Pimentel de 
Godoy, Amparo, tam-
bém deixou nesta Casa 
da Memória, cópias de 
Batismo de pessoas de 
Jaguary, de 1795, regis-
trados na Igreja de São 
José de Mogi-Mirim. 
Vários Documentos ra-
tificam nossas raízes 
no século XVIII. Acor-
de, Cidadão, para sua 
História: 236 anos!

Tomaz de Aquino Pi-
res

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

NOSSO JAGUARY VELHO 
DE GUERRA!  JAGUARITÉ! 

JAGUARIÚNA!

PET
Sua nova coluna semanal 

Dra Cinthia Murias
Médica Veterinária
CRMV 27622/SP

Acompanhe toda 
semana as melhores 
dicas de como cuidar 
do seu pet com a

Tel: (19) 99655-4114
Instagram: @cinthiamuriasveterinaria  

Facebook: Cinthia Murias 
E-mail: cinthiamurias@veterinaria.med.br

O FRUTO DO VENTRE 

O ventre é câmara sagrada 
onde Deus matura seus 昀椀lhos.

Após o tempo aprazado,
vêm à luz sem empecilhos.

É assim desde o princípio e
se agrupam os descendentes.

Nascem sem roupa os humanos,
desdentados e carentes.

Mas a maldade dos homens,
por ignorância e ganância,
escravizam desde o berço

as desventuradas crianças.

Mas a escravidão chega ao 昀椀m.
Em um momento de re昀氀exão,

surge a mão abençoada
livrando no ventre da escravidão.

Surge a lei do Ventre Livre
Em um ato de caridade e

livra quem ainda não nasceu,
ofertando-lhe a liberdade.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O remédio 
do silêncio, volume 15 da coleção Mensagens de 
Fé da Editora O Artí昀椀ce (editoraoarti昀椀ce.com.br), 
em homenagem do Dia do Ventre Livre, que se 
comemora em 28 de setembro. Todos os livros do 

autor são 昀椀lantrópicos.

Atendimento

Expediente

E-MAIL: COMERCIAL@LCLIDER.COM.BR

TEL: (19) 9 9772.0540 
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EDITORA JJ  LTDA 

 CNPJ 01.611.958/0001-81

Estamos vivendo um 
período de grandes os-
cilações de temperatu-
ra, umidade e clima em 
geral. Essas mudanças 
bruscas podem impac-
tar a saúde dos nossos 
pets, enfraquecendo 
o sistema imunológi-
co deles e deixando-os 
mais vulneráveis a do-
enças. Assim como nós, 
cães e gatos também 
sentem os efeitos des-
sas variações e, se não 
forem cuidados ade-
quadamente, podem 
desenvolver problemas 
respiratórios, infecções 
e outras complicações.

Quando o corpo do 
pet é submetido a mu-
danças rápidas de ca-
lor para frio ou de alta 
umidade para secura, 
ele precisa trabalhar 
mais para regular sua 
temperatura interna. 
Esse esforço extra pode 
sobrecarregar o sistema 
imunológico, resultan-
do em uma queda nas 
defesas naturais. Como 
consequência, é comum 
vermos nossos pets 
mais apáticos, com me-
nos apetite e até mesmo 
desenvolvendo sinto-
mas de resfriado.

Para proteger seu pet 
e fortalecer a imunida-
de dele durante essas 
mudanças climáticas, 
o primeiro passo é ga-
rantir uma alimentação 
saudável e balanceada. 
Evitar petiscos indus-
trializados e cheios de 

conservantes é funda-
mental. Optar por ra-
ções de alta qualidade 
e, eventualmente, in-
cluir alimentos naturais 
como frutas e legumes, 
sempre com a devida 
orientação veterinária, 
ajuda a manter o pet 
nutrido e forte.

Outro reforço impor-
tante para a saúde do 
seu pet são os remédios 
naturais, como o uso 
de algumas gotinhas de 
limão ou própolis na 
água. Essas substâncias 
são ricas em vitami-
nas e antioxidantes que 
ajudam a aumentar a 
imunidade do animal, 
prevenindo infecções e 
fortalecendo suas defe-
sas. Claro, as quantida-
des devem ser pequenas 
e sempre orientadas por 
um pro昀椀ssional de con-
昀椀ança.

Além disso, existem 
diversas vitaminas co-
merciais e suplementos 
que podem ser ofereci-
dos aos pets, especial-
mente durante esses 
períodos de variação 
climática. Vitaminas do 
complexo B, C e outros 
antioxidantes são óti-
mos aliados para me-
lhorar a saúde geral do 
pet, ajudando a manter 
o sistema imunológico 
funcionando em pleno 
vapor.

A atividade física re-
gular também desem-
penha um papel crucial 
na imunidade dos pets. 

Manter uma rotina de 
passeios, mesmo que 
curtos, ajuda a liberar 
energia, reduzir o es-
tresse e garantir que 
seu animal se sinta mais 
feliz e saudável. Lem-
bre-se de adequar a in-
tensidade dos passeios 
conforme o clima, evi-
tando horários de muito 
calor ou frio excessivo.

Por 昀椀m caro leitor, 
o fator mais impor-
tante de todos: amor e 
carinho. O bem-estar 
emocional dos animais 
in昀氀uencia diretamente 
na sua saúde física. Pets 
que se sentem amados, 
seguros e têm uma boa 
qualidade de vida emo-
cional tendem a ser 
mais resistentes a doen-
ças. Passar tempo com 
seu pet, brincar e dar 
atenção são formas sim-
ples, mas poderosas, de 
manter o sistema imu-
nológico dele fortaleci-
do.

Cuidar da saúde do 
seu pet amado durante 
essas oscilações climá-
ticas é essencial para 
garantir que ele se man-
tenha saudável e feliz. 
Alimentação adequa-
da, vitaminas, passeios 
e muito carinho são a 
chave para evitar que 
essas mudanças afetem 
a imunidade dele. E, 
claro, ao primeiro sinal 
de desconforto ou alte-
ração de comportamen-
to, não hesite em me 
procurar!

OSCILAÇÕES DE TEMPERATURA: 
COMO PROTEGER A IMUNIDADE 

DO SEU PET E MANTER A 
SAÚDE EM ALTA
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EXECUTIVO:

Na manhã desta quar-
ta-feira, 25 de setembro, 
a Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
foi palco da cerimônia 
de entrega dos braçais à 
primeira turma da Ron-
da Ostensiva Municipal 
(ROMU) do município. 
O evento foi presidido 
pelo secretário de segu-
rança, Dr. Valter Lou-
renço, e contou com a 
presença de autoridades 
locais, como represen-
tantes da Polícia Civil 
e Militar, além de Co-
mandantes das Guardas 
Civis Municipais (GCM) 
de cidades vizinhas.

A equipe de oito 
GCMs, que compõem a 
primeira formação da 
ROMU de Santo An-

tônio de Posse, passou 
por um rigoroso treina-
mento ministrado pelo 
comandante da GCM de 
Estiva Gerbi, em parce-
ria com a GCM de Mogi 
Guaçu. O objetivo da 
nova divisão é reforçar 
a segurança e garantir 
a ordem pública através 
de patrulhamento os-
tensivo e preventivo.

O Papel da ROMU
A ROMU, sigla para 

Ronda Ostensiva Mu-
nicipal, é uma divisão 
especializada da GCM, 
focada em ações de pa-
trulhamento de alta 
visibilidade, resposta 
rápida a emergências e 
apoio à segurança públi-
ca. A importância dessa 

unidade é destacada por 
sua capacidade de pre-
venir crimes, responder 
prontamente a situações 
de risco e atuar em even-
tos de grande porte.

Além disso, a ROMU 
desempenha um papel 
vital na integração com 
a comunidade, promo-
vendo con昀椀ança e pro-
ximidade entre os ci-
dadãos e as forças de 
segurança.

Os Símbolos do Bra-
çal

Durante a cerimônia, 
os GCMs receberam os 
braçais da ROMU, que 
carregam signi昀椀cados 
simbólicos importantes 
para a unidade:

Caveira: Simboliza a 

igualdade e resiliência, 
lembrando que todos 
enfrentamos os mesmos 
desa昀椀os, independente 
de nossas diferenças.

Raio: Representa a 
energia, velocidade e 
agilidade nas ações tá-
ticas, características es-
senciais para o sucesso 
em operações de patru-
lhamento.

Fuzis Cruzados: Em-
blema de combate apro-
ximado, destacando a 
coragem e o confronto 
direto com o inimigo.

One Asterisk (1*): Um 
símbolo que surgiu em 
1986, no Departamen-
to de Polícia de Shaker 
Heights, como uma for-
ma de lembrar os o昀椀ciais 
da necessidade de caute-

la em situações de risco. 
O asterisco ( ou “one ass 
to risk”) carrega o signi-
昀椀cado de que cada ação 
coloca a vida do agente 
em risco, reforçando a 
importância da prudên-
cia e responsabilidade 
no cumprimento do de-
ver.

Com essa nova equi-
pe da ROMU, Santo An-
tônio de Posse reforça 
seu compromisso com a 
segurança pública, con-
tando com um grupo de 
GCMs preparados para 
proteger a cidade e seus 
cidadãos de forma e昀椀caz 
e rápida.

O governador Tarcí-
sio de Freitas e o prefeito 
Gustavo Reis inaugura-
ram na manhã deste sá-
bado, dia 21 de setembro, 
o Centro de Educação 
Infantil (CEI) Professora 
Narciza Bertinati Barbo-

sa, no Parque dos Ipês, 
em Jaguariúna. A nova 
unidade oferece 110 va-
gas para crianças de 0 a 3 
anos, representando um 
importante reforço para 
a educação infantil na ci-
dade.

Com a inauguração 
da creche no Parque dos 
Ipês e a entrega da Esco-
la Municipal de Educa-
ção Infantil (EMEI) Dom 
Bosco, prevista para 
dezembro deste ano, o 
município alcançará a 
marca de oito novas uni-
dades de educação infan-
til construídas durante as 
gestões de Gustavo Reis, 
ampliando a rede pública 
com mais de 1.100 novas 
vagas.

A cerimônia de inau-
guração também contou 
com a presença da se-
cretária de Educação de 
Jaguariúna, Célia Leão, 
da secretária de Políticas 
para a Mulher do Esta-
do, Valéria Bolsonaro, 
do presidente da Fun-
dação para o Desenvol-
vimento da Educação 
(FDE), Fabrício Moura 
Moreira, além de outros 
secretários municipais, 
estudantes, professores 
e pro昀椀ssionais da rede 
pública municipal de en-
sino, entre outros convi-
dados.

O novo prédio, locali-
zado na Rua de Cara, nº 
216, foi construído em 
parceria com o Governo 
do Estado de São Paulo, 
com um investimento de 
R$ 2 milhões. A creche, 

que ocupa um terreno de 
1.715,24 m², conta com 
651,78 m² de área cons-
truída, oferecendo uma 
infraestrutura completa, 
com secretaria, adminis-
tração, fraldário, lactá-
rio, salas de atividades, 
refeitório e cozinha.

“Não existe nada mais 
moderno em política de 
desenvolvimento social 
do que investir na pri-
meira infância. E quan-
do a gente inaugura uma 
creche, a gente investe na 
primeira infância. O que 
adianta esperar o aluno 
chegar lá no ensino mé-
dio se a gente não cuidar 
da primeira infância? Te-
mos que preparar nossos 
jovens para as oportu-
nidades que vão surgir 
com o avanço da tecnolo-
gia, isso é fundamental. 
E tudo começa aqui, na 
creche. Essa é a 52ª cre-
che entregue pelo Esta-
do”, disse o governador.

O prefeito Gustavo 
Reis agradeceu a presen-
ça de Tarcísio e ressaltou 
os avanços de Jaguariú-
na na Educação. “Gover-
nador Tarcísio de Frei-
tas, antes de tudo quero 
dizer que neste momen-
to o senhor está com os 
pés na cidade que tem o 
melhor IDEB da Região 

Metropolitana de Campi-
nas e o 8º melhor IDEB 
dentre todas as cidades 
do Estado de São Paulo. 
Uma cidade que caminha 
para zerar a 昀椀la de espe-
ra por vagas em creches. 
Isso quer dizer, governa-
dor, que Jaguariúna não 
é apenas a cidade do ro-
deio, da Maria Fumaça, 
do portal de entrada do 
Circuito das Águas Pau-
lista, a Capital Nacional 
do Cavalo, não é apenas 
a sede de grandes em-
presas, o que muito nos 
orgulha. Jaguariúna é 
hoje uma referência em 
Educação para todo o Es-
tado de São Paulo e para 
o Brasil”, disse o prefeito 
Gustavo Reis.

“É uma grande satisfa-
ção fazermos parte deste 
momento. É mais um 
Centro de Educação In-
fantil que está sendo en-
tregue em uma parceria 
do Governo do Estado, 
pelo governador Tarcísio 
de Freitas, juntamente 
com o prefeito Gustavo 
Reis. Jaguariúna é reco-
nhecida como o municí-
pio que tem as melhores 
creches do Estado de São 
Paulo. Estamos muito fe-
lizes”, disse a secretária 
de Educação de Jaguari-
úna, Célia Leão.

“É a ação da mão hu-
mana que faz, que trans-
forma. Em 100 dias eles 
昀椀zeram essa obra. Meu 
agradecimento a todos”, 
a昀椀rmou Célia Leão.

DESTAQUE NA EDU-
CAÇÃO PÚBLICA

A cidade de Jaguari-
úna tem se consolidado 
como referência em edu-
cação pública. Em 2023, 
o município foi premiado 
com o título de Melhor 
Educação do Estado de 
São Paulo no Prêmio 
Band Cidades Excelen-
tes. Além disso, Jagua-
riúna venceu na princi-
pal categoria do prêmio, 
Melhor Gestão, com uma 
nota de 74,39 no Índice 
de Governança Munici-
pal (IGMA).

No Índice de Desen-
volvimento da Educação 
Básica (IDEB) de 2023, 
Jaguariúna manteve o 
primeiro lugar na Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC) e alcançou a 
oitava posição no estado 
de São Paulo. Com uma 
nota de 7,6 nos anos ini-
ciais do Ensino Funda-
mental (1º ao 5º ano) e 
6,1 nos anos 昀椀nais (6º ao 
9º ano), a cidade se des-
tacou entre as 20 cidades 
da região.

As contas de 2022 
da Prefeitura de Jagua-
riúna foram aprovadas 
pelo Tribunal de Contas 
do Estado de São Pau-
lo (TCE-SP). O parecer 
favorável do órgão res-
ponsável pela 昀椀scaliza-
ção e controle 昀椀scal e 
orçamentário dos mu-
nicípios e do Estado foi 
emitido em sessão ple-
nária do TCE na última 
terça-feira, dia 24 de se-
tembro.

Assim, a gestão do 
prefeito Gustavo Reis 
obteve a aprovação de 
todas as contas da Pre-
feitura de Jaguariúna 
julgadas até o momento 
pelo TCE-SP. O Tribunal 

já julgou e aprovou as 
contas da Prefeitura de 
2017, 2018, 2019, 2020, 
2021 e agora 2022.

Além de ter todas as 
contas aprovadas pelo 
órgão de 昀椀scalização 
dos municípios, a atual 
gestão da Prefeitura de 
Jaguariúna também ob-
teve, em 2020, 2021 e 
2023, a nota máxima no 
índice CAPAG do Tesou-
ro Nacional, do governo 
federal, que avalia diver-
sos aspectos das 昀椀nan-
ças públicas e a capaci-
dade de pagamento dos 
estados e municípios de 
todo o País.

“Esse resultado re-
a昀椀rma o compromisso 

da nossa gestão com a 
transparência, a res-
ponsabilidade 昀椀scal e a 
boa administração dos 
recursos públicos. Ter 
todas as contas da Pre-
feitura aprovadas pelo 
TCE-SP é uma conquis-
ta que demonstra a con-
sistência e seriedade da 
nossa atuação à frente 
da Administração mu-
nicipal. Isso também é 
re昀氀exo das boas práti-
cas de gestão que imple-
mentamos, sempre com 
o foco em oferecer servi-
ços de qualidade para a 
população e proteger o 
interesse público”, disse 
o prefeito de Jaguariú-
na, Gustavo Reis.

Santo Antônio de Posse Forma Primeira 
Equipe da ROMU em Cerimônia Solene

Governador Tarcísio e Prefeito Gustavo Reis 
inauguram Creche em Jaguariúna

TCE aprova contas da Prefeitura de 
Jaguariúna 

 O parecer favorável do órgão foi emitido em sessão plenária do TCE na última terça-feira, dia 24 de setembro 
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O Centro de Cultura 
Caipira de Jaguariúna, 
localizado na antiga Esta-
ção de Guedes, será palco 
de mais uma edição do 
tradicional evento “Café 
com Viola” neste domin-

go, dia 29 de setembro. 
A programação contará 
com a apresentação da 
Orquestra de Violeiros de 
Jaguary, a partir das 10h, 
com entrada gratuita.

Os participantes po-

derão desfrutar de café 
acompanhado de bolo ca-
seiro enquanto assistem 
ao show, que traz no re-
pertório clássicos da mú-
sica caipira.

Com o objetivo de pre-

servar e celebrar a cultura 
caipira, o “Café com Viola” 
também é realizado em 
outros locais, como a Fa-
zenda da Barra. Além da 
música, o evento oferecerá 
uma feira de artesanato 

e opções de alimentação 
nos food trucks presentes 
no local.

SERVIÇO
“Café com Viola” com 

a Orquestra Violeiros de 
Jaguary

Dia: Domingo, 29 de 
setembro

Local: Centro de Cultu-
ra Caipira

Horário: 10h
Endereço: Estação de 

Guedes, s/nº, Jaguariúna
Entrada: Gratuita

Centro de Cultura Caipira recebe mais uma edição 
do ‘Café com Viola’ neste domingo (29)

EVENTOS:

Serão 04 shows no interior paulista, o primeiro show será no dia 29 de setembro, às 12 hrs., na cidade de Jaguariúna na 
11ª FEIJOADA DO BEM 

O Projeto “Sambas 
de Terreiro” idealizado 
e produzido pela Schi-
moneck Produções Cul-
turais tem como obje-
tivo enaltecer a origem 
dos sambas e cantigas 
de roda, trazidas pelos 
ancestrais, recuperar e 
preservar a representa-
tividade das comunida-
des de terreiro, desmis-
tificando a intolerância 
com obras marcantes, 
mantendo a reverên-
cia sagrada que vem 

de dentro dos terrei-
ros através do Samba, 
Grupo formado por 12 
integrantes da melhor 
qualidade, tendo como 
intérprete a Cantora/
Prof. De Canto, Prod. 
Musical Luciene Narci-
so com mais de 30 anos 
como cantora profissio-
nal, e a participação es-
pecial do Sacerdote de 
Matriz Africana André 
Luis de Moraes da cida-
de de Rio Claro.

Contemplado pelo 

edital de Difusão Cultu-
ral 20/2023 – Lei Pau-
lo Gustavo – Governo 
do Estado de São Pau-
lo, Secretaria da Cultu-
ra, Economia e Indús-
trias Criativas, Governo 
Federal, Ministério da 
Cultura. 

Serão 04 show no in-
terior paulista, e o pri-
meiro show será no dia 
29 SETEMBRO - DOM 
às 12 hrs na cidade de 
Jaguariúna na 11º FEI-
JOADA DO BEM, EN-

TRADA GRATUITA 
para o Show que será 
no Templo “Casa dos 
Orixás – Ilê Asé Èsù 
Elégbára que fica no 
endereço: Rua Nicolau 
Rossi, 170 – Pq.Floria-
nópolis – Jaguariúna – 
SP. 

Lembrando que as 
adesões para a feijoada, 
poderá ser feira pelo 
whatsapp 19 99815-
4079 com Buffet a von-
tade e marmitex para 
viagem.

Projeto “Sambas de Terreiro” 
na 11º Feijoada do Bem
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shows inesquecíveis de grandes nomes da música sertaneja consolidaram o festival como um dos maiores eventos do gênero no país

Encerramento em Grande Estilo Marca Primeira 
Semana do Jaguariúna Rodeo Festival 2024

A primeira semana 
do Jaguariúna Rodeo 
Festival 2024 terminou 
em clima de festa neste 
sábado, 21 de setembro, 
com shows inesquecíveis 
de grandes nomes da 
música sertaneja. Zezé 
Di Camargo & Luciano, 
Lauana Prado e Gusttavo 
Lima subiram ao palco 

para animar o público, 
garantindo uma noite 
memorável e consoli-
dando o festival como 
um dos maiores eventos 
do gênero no país.

 Programação da 
Próxima Semana

O Jaguariúna Rodeo 
Festival 2024 continua 
com mais shows imper-

díveis na próxima sema-
na. Con昀椀ra a agenda:

– Sexta-feira, 27 de 
setembro:

– Jorge & Mateus
– Fernando & Soroca-

ba (com participação es-
pecial de Dustin Lynch)

– Simone Mendes
– Mari Fernandes

– Sábado, 28 de se-
tembro:

– Bruno & Marrone
– Nattan
– Gustavo Mioto
– Dennis DJ
Além dos shows, as 

montarias em touros 
terão início como uma 
das grandes atrações do 
festival. Não perca!

Festa do Dia das Crianças em Santo Antônio de 
Posse: Uma ação dos associados da ACISAP

Ao completar cinco anos, Ceaflor ratifica-se como o 
maior mercado de flores, plantas e acessórios do Brasil

A  A s s o c i a ç ã o 
Comercial e Industrial 
de Santo Antônio de 
Posse (ACISAP) convida 
toda a população para 
uma grande celebração 
em homenagem ao Dia 
das Crianças, marcada 
para o dia 12 de out-
ubro de 2024. O evento 

acontecerá na Avenida 
Dr. Jorge Tibiriçá, 920 
– Centro, das 09h às 
14h, e promete trazer 
muita diversão e alegria 
para as crianças e suas 
famílias.

Uma das principais 
atrações será a Car-
reta Divertikis,  uma 

estrutura de 9 met-
ros que oferece uma 
experiência única de 
entretenimento, com 
atividades lúdicas e in-
terativas. Além disso, a 
diversão está garantida 
com um tobogã duplo, 
]escorregador,  túnel 
com obstáculos, e uma 

piscina de bolinhas, que 
prometem encantar os 
pequenos e garantir mo-
mentos inesquecíveis.

A entrada para a 
festa será totalmente 
gratuita, refletindo o 
compromisso da ACIS-
AP e de seus associados 
em proporcionar um 

dia especial para as cri-
anças, ao mesmo tempo 
em que busca movimen-
tar o comércio local e 
fortalecer os laços entre 
os comerciantes e a co-
munidade.

Essa  inic iat iva  é 
mais uma demonstração 
d o  e n g a j a m e n t o  d a 

ACISAP em promover 
eventos que beneficiam 
tanto a população quan-
to os empreendedores 
locais. Não perca essa 
oportunidade de cele-
brar o Dia das Crianças 
de uma maneira memo-
rável em Santo Antônio 
de Posse!

A 35ª edição do Ja-
guariúna Rodeo Festival 
teve sua grandiosa aber-
tura na noite de sexta-
-feira, 20 de setembro, 
trazendo muita emoção 
na arena e nos palcos. 
As competições acirra-
das marcaram a noite, 
com duplas e trios se 
destacando nas moda-
lidades de Ranch Sor-
ting e Team Penning, 
enquanto as atrações 
musicais garantiram a 
diversão do público.

Resultados das Pro-
vas

Ranch Sorting
As duplas mostraram 

habilidade e precisão no 
manejo de gado. Os des-
taques 昀椀caram com:

1º lugar: Gabriel 
Nicolas e Eros Mat-
teo, com um tempo de 
52,274 segundos.

2º lugar: Beiço e Eros 

Matteo, com o tempo de 
54,288 segundos.

3º lugar: Beiço e Net-
to Matteo, com a marca 
de 60,118 segundos.

4º lugar: Rodrigo Dal 
Col e Jeans Gonçalves, 
昀椀nalizando em 62,1 se-
gundos.

5º lugar: Diego Ber-
lo昀昀a e Eros Matteo, com 
um tempo de 63,386 se-
gundos.

Team Penning
Na modalidade de 

Team Penning, os trios 
classi昀椀cados demons-
traram sincronismo e 
agilidade. Os resultados 
foram:

1º lugar: Paulinho 
Noronha, Gabriel Cali-
chio e Leo Shibata, com 
a soma de 26,333 se-
gundos.

2º lugar: Leandro 
Miranda, Felipe Toledo 
e Maria Eliza Miranda, 

somando 28,636 segun-
dos.

3º lugar: Dudu Taka-
to, João Pedro Pereira e 
Carlos Augustinho, com 
30,133 segundos.

4º lugar: Abner Ro-
que, Matheus Secco e 
Leo Shibata, totalizando 
30,569 segundos.

5º lugar: João Vitos 
Gomes, Leandro Miran-
da e Eros Mateo, com 
30,572 segundos.

6º lugar: Jhonatas 
Barrocas, Carol Vieira 
e Jorginho Secco, com 
36,226 segundos.

7º lugar: Diego Ber-
lofa, João Sala e Pauli-
nho Borsoi, com 37,011 
segundos.

8º lugar: Pedro San-
tos, Juninho Quebradas 
e Paulo Consentini, so-
mando 55,546 segun-
dos.

Team Penning Mirim

As jovens promes-
sas também deram um 
show à parte:

1º lugar: João Vi-
tor Marques, Clarisse 
e Letícia Ribeiro, com 
29,411 segundos.

2º lugar: Gabriel Fi-
nazzi, Pedro Santos e 
Rafael Camargo, com 
32,710 segundos.

3º lugar: Letícia Nu-
nes, Pedro Santos e Le-
tícia Ribeiro, somando 
33,597 segundos.

Os classi昀椀cados avan-
çaram para as semi昀椀-
nais que ocorrerão no 
sábado, 21 de setembro.

Shows e Atrações 
Musicais

Após as eletrizantes 
provas, o palco princi-
pal do festival foi aberto 
com grande estilo pela 
icônica dupla Chitãozi-
nho e Xororó, que levou 
o público ao delírio com 

seus grandes sucessos. 
Em seguida, a revelação 
do sertanejo, Ana Caste-
la, manteve a animação 
da noite com seu caris-
ma e músicas que emba-
laram a plateia. Para en-
cerrar a primeira noite 
em grande estilo, Luan 
Santana tomou conta do 
palco, trazendo sua per-
formance inconfundível 

e emocionando o públi-
co.

Com uma combina-
ção perfeita de esporte, 
entretenimento e mú-
sica, a primeira noite 
do Jaguariúna Rodeo 
Festival foi um sucesso, 
prometendo muito mais 
emoção e diversão para 
os próximos dias do 
evento.

Abertura do Jaguariúna Rodeo Festival: Noite 
de Emoções e Competitividade

Da Redação

Ao completar cinco 
anos de funcionamento 
nesta quarta-feira, dia 25 
de setembro, o Cea昀氀or se 
destaca como o maior e 
mais completo mercado de 
昀氀ores, plantas e acessórios 
para 昀氀oricultura, paisag-
ismo e decoração do país. 
Com investimento em in-
fraestrutura na ordem de 
R$ 110 milhões, sua che-
gada no Circuito das Flores 
(Holambra, Jaguariúna e 
Santo Antônio de Posse) 
ampliou a participação da 
região no mercado nacio-
nal de 48%, para 70%. Ide-
alizado por um grupo de 
empresários e produtores 
com grande experiência no 
setor, o centro comercial 
movimenta a economia 
regional ao gerar 1.600 
postos de trabalho, sem 

contar os trabalhadores 
dos sítios e das fábricas ali 
representadas e empregos 
indiretos.

A diversidade de pro-
dutos e a variedade de 
昀氀ores e plantas ornamen-
tais oferecidas explicam 
o sucesso do empreendi-
mento. Os atuais 946 boxes 
comercializam acessórios 
e produtos cultivados na 
região de Holambra e em 
diversas cidades do es-
tado de São Paulo, além 
do Pernambuco, Minas 
Gerais, Santa Catarina, 
Paraná, Rio Grande do Sul 
e Rio de Janeiro. Apesar 
de um grande volume de 
produtos comercializados 
ser destinado ao mercado 
atacadista, compreendido 
por garden centers, super-
mercados, 昀氀oriculturas e 
empresas de decoração e 
paisagismo, o CEAFLOR é 

aberto também ao varejo.
Nos acessórios, são 241 

boxes que oferecem tudo 
que é necessário para a 
昀氀oricultura e paisagismo, 
como cachepôs, papeis, 
昀椀tas e palhas; cestas e baús 
em vime, palha e madeira; 
ferramentas para jardina-
gem e paisagismo; vasos 
para decoração e paisag-
ismo, flores e folhagens 
desidratadas e arti昀椀ciais; 
pedras ornamentais, sub-
stratos e fertilizantes, cas-
cas de pinus e terra vege-
tal; velas em geral, entre 
outros.

Cinco anos e duas ex-
pansões

O Cea昀氀or guarda uma 
história inspiradora e rec-
heada de desa昀椀os. Quando 
foi inaugurado, em 2019, 
funcionou apenas cinco 
meses até a chegada a pan-
demia. Mas a ideia era tão 

boa para o setor de 昀氀ores 
e plantas como um todo, 
principalmente na questão 
logística, que o mercado 
só cresceu. Ao comple-
tar um ano, já anunciou 
a ampliação necessária 
para suportar a demanda 
e aumentou de 676 boxes 
iniciais para 946, além de 
construir um novo píer de 
carregamento que acres-
centou mais 208 às 190 
vagas para caminhões em 
docas. Em 2024, atenden-
do mais uma necessidade 
dos locatários, inaugurou, 
também, uma área de de-
pósito de produtos, com 
16 espaços de 200m² cada 
um.

Hoje o Cea昀氀or está in-
stalado em um terreno de 
228 mil m², com 69 mil m² 
de área construída e conta 
com 450 empresas, entre 
produtores e comerciantes, 

que ali vendem seus pro-
dutos.

Localização bene昀椀cia a 
logística do setor

O centro comercial 
está localizado junto ao 
maior polo de comercial-
ização de flores do País, 
com acesso fácil a impor-
tantes rodovias que cortam 
São Paulo e próximo do 
aeroporto de Viracopos. 
Além da infraestrutura de 
primeiro mundo, o fato de 
concentrar em um só lugar 
grande parte dos produtos 
que movimentam o setor 
de 昀氀oricultura, decoração 
e paisagismo, o Ceaflor 
agilizou o dia a dia dos 
clientes.  Para um ataca-
dista que abastece regiões 
distantes, essa concen-
tração de produtos poupa 
deslocamentos e tempo de 
abastecimento, podendo 
representar até um dia a 

menos de viagem. Quando 
se trabalha com produtos 
perecíveis, como flores e 
plantas, esse tempo pode 
representar também mais 
qualidade e preços mel-
hores para o consumidor 
昀椀nal.

Paisagismo e acessóri-
os

O mix de acessórios 
para floricultura, jardi-
nagem, decoração e de 
produtos para paisagismo 
do Ceaflor tornou-se o 
mais completo do mercado 
nacional. No paisagismo, a 
presença de produtores de 
regiões diversas do Brasil 
garantiu a oferta de árvores 
exóticas, frutíferas e nati-
vas para re昀氀orestamento, 
palmeiras, além de folha-
gens e arbustos diversos 
para ambientes internos e 
externos.
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INAUGURAÇÃO: 

A nova sede está localizada na Rua Júlia Bueno, 651, no Centro de Jaguariúna, e visa fortalecer o trabalho da advocacia no município 

 Inauguração da nova sede da 232ª Subseção da 
OAB de Jaguariúna e Santo Antônio de Posse é 

celebrada com presença de autoridades

Na noite de 25 de se-
tembro, a 232ª Subseção 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) celebrou 
a inauguração de sua nova 
sede em um evento que re-
uniu grandes autoridades e 
membros da advocacia lo-
cal. Na ocasião também foi 
inaugurada a Nova Galeria 
de Presidentes. Entre os 
presentes, estiveram a Drª 
Patricia Vanzolini, presi-
dente da OAB São Paulo; 
o prefeito Gustavo Reis; a 
Drª Maria do Carmo, pres-
idente da Subseção; o Dr. 

Caio Vicenzotti, vice-presi-
dente, e a Drª Vania Olivei-
ra, Scretária Geral Adjunta, 
além de advogados e rep-
resentantes de Subseções 
de outras cidades e das 
comissões locais.

Durante a cerimônia, 
Drª Maria do Carmo de-
stacou a importância da 
nova sede para a advo-
cacia local, enfatizando 
a relevância do espaço 
para o desenvolvimen-
to da profissão e para a 
criação de um ambiente 
mais colaborativo e e昀椀ci-

ente. Em seu discurso, ela 
comentou: “A mudança 
para a nova casa represen-
ta um marco de grande im-
portância para a Subseção 
de Jaguariúna. Este novo 
espaço foi pensado e estru-
turado para atender com 
mais conforto, eficiência 
e dignidade os advoga-
dos e advogadas da nossa 
cidade. Com instalações 
modernas, mais amplas e 
adequadas às necessidades 
da advocacia, poderemos 
proporcionar um ambiente 
que favorece o desenvolvi-
mento profissional e o 
atendimento quali昀椀cado.”

Drª Maria do Carmo 
ainda ressaltou que a nova 
estrutura conta com sala de 
coworking, sala de aten-
dimento individual para 
triagem, auditório e espaço 
para eventos, possibilitan-
do uma série de melhorias 
para o exercício da advoca-
cia na cidade.

Já o vice-presidente 
Dr. Caio Vicenzotti tam-
bém comentou as expec-
tativas para o novo espaço, 
destacando que espera que 

a nova sede “seja de fato 
aproveitada e usufruída 
pela classe, que com locais 
adequados, que antes não 
tínhamos sirva de incen-
tivo para que os colegas 
voltem a frequentar a casa, 
desde palestras, rodas de 
conversas e confraterni-
zações.”

O Dr. Caio Vicenzotti 
em seu discurso reforçou a 
importância de termos ge-
stores preparados a frente 
da Ordem ”entendo que 
para ser presidente de uma 
entidade como a OAB, 
tanto em nível Estadual, 
como Municipal, não bas-
ta apenas querer ser, não 
é su昀椀ciente, é necessário 
muito amor pelo o que faz, 
dedicação e entrega, pois 
trata-se de uma prestação 
de serviços voluntária.”

A nova sede está local-
izada na Rua Júlia Bueno, 
651, no Centro de Jag-
uariúna, e visa fortalecer 
o trabalho da advocacia 
no município, oferecen-
do suporte e condições 
adequadas para os pro昀椀s-
sionais.

Família Planalto é a nova campeã da Taça Ouro 
de Futsal Amador de Jaguariúna 

Beira Rio e Botequim fazem a final da Taça Prata 
do Futsal Amador de Jaguariúna neste sábado

De Jaguariúna

A equipe do Família 
Planalto é a nova campeã 
da Taça Ouro do Campe-
onato  Municipal  de 
Futsal Amador de Jag-
uariúna. A conquista 
veio após goleada de 5 a 
1 contra o Olímpico, que 
昀椀cou com o vice-campe-
onato, na grande 昀椀nal re-
alizada no último sába-
do, dia 21 de setembro, 

no Ginásio do Azulão.
A  c o m p e t i ç ã o 

começou no último dia 
21 de julho e contou com 
oito equipes. Além de 
Família Planalto e Olím-
pico, também partici-
param Villa Nassif, Re-
senha, Revelação, Barce-
lona, Napoli e Planalto.

Após a partida de-
cis iva,  houve muita 
comemoração entre os 
jogadores e a entrega 

dos troféus às equipes e 
destaques individuais.

TAÇA PRATA
Pela Taça Prata, Beira 

Rio e Botequim Futsal 
farão a grande 昀椀nal neste 
sábado, dia 28 de setem-
bro, às 15h, também no 
Ginásio do Azulão. As 
equipes se classi昀椀caram 
para a partida decisiva 
após vencerem seus con-
frontos nas semifinais, 

disputadas neste do-
mingo (22), no Azulão. 
O Beira Rio derrotou 
o Aliança por 4 a 1 e o 
Botequim Futsal venceu 
o Sudeste pelo placar de 
3 a 1.

O Campeonato Mu-
nicipal de Futsal Amador 
de Jaguariúna é promov-
ido pela Prefeitura de 
Jaguariúna, por meio da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer.

As equipes do Beira 
Rio e Botequim Futsal 
farão a grande final da 
Taça Prata do Campe-
onato Municipal  de 
Futsal Amador de Jag-
uariúna neste sábado, dia 
28 de setembro, às 15h, 
no Ginásio do Azulão.

Os dois times se clas-
si昀椀caram para a partida 
decisiva após vencer-
em seus confrontos nas 
semifinais, disputadas 
no último domingo (22), 
também no Azulão. O 
Beira Rio derrotou o 
Aliança por 4 a 1 e o Bo-

tequim Futsal venceu o 
Sudeste pelo placar de 
3 a 1.

N a  T a ç a  O u r o ,  o 
Família Planalto sagrou-
se campeão após goleada 
de 5 a 1 contra o Olím-
pico, que ficou com o 
vice-campeonato, na 昀椀-

nal realizada no último 
sábado, dia 21.

O Campeonato Munic-
ipal de Futsal Amador de 
Jaguariúna é promovido 
pela Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer.

Os Chocolovers vão pirar! Méqui lança 
Casquinha Super Chocolate

Da Redação

É sobremesa de choco-
late que vocês querem? O 
Méqui traz uma novidade 
perfeita: a Casquinha Su-
per Chocolate. A nova 
sobremesa gelada da rede 
é feita com uma nova cas-
quinha de chocolate, rec-
heada com bebida láctea 
sabor chocolate e biju de 
chocolate recheado com 
chocolate. É pra nenhum 
chocolover colocar de-
feito! 

“A casquinha é marca 

registrada do Méqui e um 
dos itens mais queridin-
hos pelos nossos clientes, 
mas faltava uma opção 
mais chocolatuda desse 
ícone no nosso cardápio. 
Agora não falta mais! A 
Casquinha Super Choc-
olate chegou com tudo 
- muito chocolate por den-
tro e por fora -, para elevar 
a experiência e conquistar 
o coração da galera!”, de-
staca Sergio Eleuterio, 
diretor de marketing do 
McDonald’s no Brasil. 

A campanha, criada 

pela agência GALERIA.
ag, explora o ambiente 
digital e traz conteúdos 
nativos que destacam esse 
universo com dose tripla 
de chocolate.  

Para o pré-lançamento, 
o in昀氀uenciador Matheus 
Guilherme foi até uma 
unidade do restaurante 
e fez uma trend que todo 
mundo conhece: “dois 
reais ou uma casquinha 
misteriosa?”. O conteú-
do foi dividido em duas 
partes, sendo a primeira 
para registrar a reação 

das pessoas ao descobri-
rem qual era a surpresa, 
e deixar seus seguidores 
curiosos, sem mostrar o 
produto. Con昀椀ra aqui. E 
a segunda, para marcar o 
lançamento o昀椀cial da Cas-
quinha Super Chocolate, 
revelando a novidade e 
surpreendendo o público. 
Veja aqui. 

A novidade ainda traz 
a “inauguração” de Choc-
onópolis, uma cidade em 
miniatura produzida pela 
criadora Letícia Ribeiro, 
que surge como um asset 

para o Méqui abordar as 
nuances do chocolate e, 
quem sabe, lançar novos 
produtos com a mesma 
temática no futuro. O 
cenário desenvolvido em 
chocolate, traz o cone de 
chocolate e o biju rechea-
do com chocolate nos de-
talhes das pequenas casas, 
prédios, ruas, cercas e até 
árvores da cidade. Tudo 
pensado para dar vida a 
esse universo chocolatudo 
que, além de servir como 
plano de fundo para o 
lançamento, coloca a nova 

casquinha como protag-
onista. Afinal, ninguém 
precisa ir até Choconópo-
lis para ter tudo com sabor 
de chocolate. É só dar uma 
passadinha no quiosque 
do Méqui. Con昀椀ra aqui. 

A novidade já está dis-
ponível nos restaurantes 
de todo o Brasil. E tem 
mais! Os clientes cadas-
trados no Meu Méqui, 
programa de fidelidade 
da rede, terão a opor-
tunidade de resgatar a 
nova casquinha com 6 mil 
pontos. 
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